
会 議 録

第１５回定例会

開会 令和５年１１月２２日



教育委員会会議録

１ 開 会 令和５年１１月２２日 午後２時３０分

２ 閉 会 令和５年１１月２２日 午後３時４５分

３ 教育委員会出席者

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 横田 賢二

４ 教育長及び委員以外の出席者

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

教 育 創 生 課 長 藤坂 仁貴

教 職 員 課 長 西浦 利幸

教 育 政 策 課 長 内海 はやと

教 育 政 策 課 副 課 長 櫻木 大介
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

《報告事項２ 第４回徳島県教育振興審議会について》

教育長 報告を求める。

教育創生課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

特になし

《報告事項１ １人１台端末について》

教育長 報告を求める。

教育政策課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

横田委員：(株)四電工の回答書の内容はどのようなものか。

教育政策課長：お詫びや、「故障原因の究明に着手しており、不具合があればＣＨＵ

ＷＩにリコールを働きかけたい」といったことのほか、県教委と協議

し対応していく等の内容であり、今後、協議をしていくこととなると

考えている。

島委員：故障台数が増えてきているので、最悪のケースを想定しながら対応を考えて

いってほしい。

教育政策課長：学校で色々と工夫いただいているが、必履修科目である情報Ⅰへの対

応については、既決予算を使い、不足分の調達についても、知事部局

と連携して、しっかりと対応を進めたい。
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［非公開］

《議案第３３号 令和５年度事務局等教職員の功績表彰における教育委員会表彰の被表彰

者について》

《議案第３４号 令和５年度教育委員会関係職員表彰（グループ表彰）の被表彰者につい

て》

《議案第３５号 令和５年度学校職員の功績表彰における教育委員会表彰の被表彰者

について》

《議案第３６号 徳島県学校職員給与条例の一部を改正する条例について》

《議案第３７号 徳島県会計年度任用学校職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を

改正する条例について》

《報告事項３ 令和６年度徳島県公立学校教員採用候補者選考審査（ＵＩＪ特別選考）

結果について》

《協議事項１ 職員の処分について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時４５分


